



Communiqué de Presse : Socfin

**La SFI soutient le Groupe Socfin dans son ambition de développer durablement ses plantations.**

*A l'occasion de son Conseil d'Administration de ce jeudi 22 octobre 2015, la Société Financière Internatioanle (SFI)<sup>1</sup> a voté le financement d'un montant de € 150 millions au profit de la Société Financière des Caoutchoucs (Socfin), montant lui permettant d'accélérer son développement en Afrique et en Asie.*

la SFI alloue un financement au Groupe Socfin suite à une évaluation complète de ses activités. Un appui qui permet au Groupe, d'une part, de mener rapidement à bien son développement, et d'autre part, de finaliser ses processus de certifications tels que ISO 9001, ISO 14001, RSPO (Roundtable on Sustainable Palm Oil), FSC et des programmes plus spécifiques de conservation forestière et de préservation de la biodiversité.

La société Socfin, fondée à la fin du 19<sup>ème</sup> siècle, a pour mission la gestion et le développement de plantations de palmiers à huile et d'hévéas dans de nombreux pays d'Afrique sub-saharienne ainsi que dans le Sud-Est asiatique.

Le groupe Socfin a récemment entamé d'importants programmes de développement et de mise en valeur de ses concessions en Sierra-Leone, au Ghana, en République Démocratique de Congo (RDC), à Sao Tomé ainsi qu'au Cambodge tout en poursuivant les investissements réalisés dans les plantations exisantes : Libéria, Côte-d'Ivoire, Cameroun, Nigéria et Indonésie.

Le groupe Socfin est un acteur majeur de développement des régions où il est implanté : la culture du palmier à huile et de l'hévéa sont des cultures pérennes ayant un impact direct et indirect sur des centaines de milliers de personnes. Ces activités, d'une part, offrent des emplois stables aux populations locales travaillant dans les plantations, et d'autre part, permettent à des dizaines de milliers de familles de planteurs villageois de bénéficier d'appuis techniques et de se voir garantir l'achat de leur production familiale. Ces petites plantations, réels patrimoines familiaux, assurent aux planteurs une possibilité de transfert de leurs biens familiaux productifs à leurs enfants.

Concrètement, les activités du Groupe Socfin ne consistent pas seulement à produire de l'huile pour subvenir aux besoins des marchés africains (généralement importateurs d'huile asiatique), mais sont également à l'origine du développement de zones rurales au travers de la construction de nombreuses infrastructures sociales (santé et éducation) et collectives (villages, routes, ponts, électrifications, accès à l'eau etc.).

---

<sup>1</sup> Membre du Groupe de la Banque mondiale, SFI (Société Financière Internationale) est la plus importante institution mondiale d'aide au développement dont les activités concernent exclusivement le secteur privé. Créée en 1956, son capital est détenu par [184 pays membres](#) qui définissent ensemble ses politiques.



Quelques chiffres en bref :

---

**Chiffres clés (2014)**

100 hôpitaux	324.000 consultations annuelles	180 médecins et infirmiers
200 écoles	1.100 professeurs	37.000 élèves
6 écoles de saignée :	2 Ecoles Familiales Agricoles : 65 enfants	€ 10 millions d'investissements sociaux
9 plantations certifiées RSPO	22 usines certifiées ISO 14001	19 sites certifiés ISO 9001

---

Lors de l'épidémie d'Ebola en Afrique de l'Ouest, le Groupe Socfin a également joué un rôle vital d'information et de protection des populations. Des programmes de prévention ont pu être mis en place avec l'aide de financements de bailleurs internationaux comme la « Deutsche Investitions und Entwicklungsgesellschaft » (DEG), ce qui a contribué à endiguer le virus et permis la préservation des zones concernées.

L'intervention actuelle de la SFI dans ces schémas de financement est une confirmation de la reconnaissance des actions du Groupe Socfin, respectueuse des meilleurs standards internationaux en ces métiers.

Pour plus d'informations :

[info@socfin.com](mailto:info@socfin.com)